



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA Nº 145

20 de abril de 2021

Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación, Sesión Solemne

Se realizó la Sesión Solemne en homenaje a los 93 años de vida institucional de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación de la Universidad Central del Ecuador. La historia de la Facultad se ha desarrollado desde sus insignes representantes, quienes han transitado por sus espacios como estudiantes, docentes, autoridades. Se recuerda al Dr. Rafael Bustamante, su primer Decano, Dr. Benjamín Carrión, Dr. Gonzalo Escudero, Dr. Augusto Arias, Dr. Emilio Uzcátegui, Dr. Luis Verdesoto Salgado, por citar algunos. Más allá de los nombres, la Historia de la Facultad ha sido gloriosa por la capacidad, decisión y calidad del trabajo desarrollado durante cada periodo, lo que la ha situado como referente nacional en la formación de docentes para educación media, en todas las asignaturas del currículo.

El Ph.D. Guillermo Terán Acosta, Decano, indicó que hace 93 años que la Facultad se situó en el horizonte de la formación de docentes. Raíces que a través del tiempo se han fortificado y afianzado en el marco de construir una educación que dirige al pueblo en beneficio de su mismo pueblo. Ratificó que los maestros, en su gran mayoría, se han forjado y formado en las aulas centralinas, y su preparación ha llevado a la Facultad en convertirse en una de las Facultades con más docentes formados, con títulos de PhD. Muchos siguen su formación, enriqueciendo la capacidad investigativa de la Universidad.

Cifras a nombrar en su aniversario:

- Más de 6000 ESTUDIANTES y 180 docentes en las aulas universitarias, tanto de pre grado como de posgrado, lo que la convierte en una de las Facultades más grande y más dinámica de la Universidad Central del Ecuador.
- Siete rediseños de las Carreras aprobados por el Honorable Consejo Universitario.
- Nueve maestrías aprobadas, listas para entrar en funcionamiento.
- La revista Cátedra, perteneciente al catálogo Latindex 2.0.
- Inversión en infraestructura y tecnología que permite mejorar las condiciones de espacios de las diferentes carreras, con expectativas de concluir el plan de instalación de seguridades y aulas multimedia en toda la Facultad.
- Firma de convenios y acuerdos estratégicos de cooperación interinstitucional con el Ministerio de Educación, con la Secretaría de Educación Municipal, con GADS cantonales y parroquiales del país y diferentes instituciones, cuyo propósito fundamental es facilitar a los estudiantes que ejecuten sus prácticas profesionales de grado y posgrado.
- Con el Ministerio de Educación se implementará una propuesta innovadora de Intervención Pedagógica Rural, como modalidad de titulación, con participación de estudiantes del último semestre de Carrera, en los planteles educativos fiscales, ubicados en sectores territoriales de la ruralidad.
- Los últimos 15 días han estado colmados de eventos en homenaje a la Facultad: académicos, científicos,





artísticos, culturales, de carácter nacional e internacional, organizados por las diferentes carreras y trasmítidos a través de Webinar.

En el discurso de orden, la MSc. Magdalena Real, expresó que son 93 años de la Facultad junto al pueblo. 93 años impulsando el desarrollo humano, conjugando la teoría y la praxis, con ejercicios de participación democrática, con la inclusión de todos los sectores en virtud de los cambios sociales. La Facultad ha seguido a la par de los cambios sociales y está a su vanguardia, participa en ejercicios democráticos, hace propuestas en función de las necesidades nacientes. Y está aquí celebrando un año más y comprometiéndose a participar en los cambios y retos que la sociedad impone.

La Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación es una comunidad de profesores y académicos, otorga grados y títulos profesionales, es signo de identidad, conjunto de oportunidades para el desarrollo y el progreso del país, fuente de formación y generación de conocimiento, transmisión de valores que contribuyen a mejorar la sociedad.

El Ph.D. Guillermo Terán Acosta manifestó que este aniversario se lo recuerda en medio del rebrote de la pandemia, en el camino bifurcado entre el dolor y la pérdida. Pero, al mismo tiempo, entre la mirada iridiscente del trabajo cumplido y el anhelo de mejores días para la humanidad. Las circunstancias actuales en que se vive han convertido a la educación en un reto diario. Ha transformado a la sociedad y a la comunidad educativa en su conjunto. Ha permitido repensarse, reestructurarse y renacer, se ha transformado a la docencia, a la vinculación, a la investigación al espacio virtual. Todo esto con un trabajo tesonero del conjunto de autoridades, académicos, estudiantes y personal de servicio. Sin uno de estos engranajes esta labor estaría incompleta.

J.P

